

No :01/Research/Quartile 1/Scopus/2024
Tanggal :17 Mei 2024
Perihal :Balasan Surat 008/DSN/CSO/VII/2024
Lampiran :-
Sifat : Resmi

Kepada Yth,

Mr. Denys Collin Munang atau Tim Pengelola Pengaduan
Chief Sustainability Officer DSN Group
Di Tempat

Dengan Hormat,

Dengan Hormat,

Bersama dengan surat ini saya selaku ketua tim peneliti mengucapkan terima kasih atas balasan bapak/ibu. Berkaitan dengan surat 007/DSN/CSO/V/2024 sudah kami telaah secara seksama bersama beberapa sharing partner dari pemetaan google dan peta koordinat. Kami meminta klarifikasi kepada tim verifikator berkaitan dengan perbedaan mendasar dari titik koordinat yang kami ajukan yaitu berada pada lat:1°56'40" LS dan Long :111°21'36 E yang berbeda dengan hasil klairifikasi bapak/ibu yang tertera pada lat:1°94'42" dan long :111°36'05" yang terdapat selisih perbedaan pada lat:42'02" dan long :15'30" yang berarti titik koordinat yang di tunjukan berbeda secara bukti empiris nya. Hal ini juga tidak di dukung oleh bukti foto tidak menampilkan koordinat tepat yang sesuai pada saat pengukuran.

Berkaitan dengan keluhan kami, sekali lagi kami mengucapkan terimakasih atas mekanisme yang telah bapak/ ibu jalankan, akan tetapi kami menyayangkan klarifikasi bapak/ibu dalam mekanisme ini tidak menjawab seluruhnya data yang kami minta pada paper kami. perlu kami ingatkan kembali paper kami berkaitan dengan komitmen Dharma Satya Nusantara Group dengan PT Pilar Wana Persada sebagai anak usaha yang tidak sesuai dengan claim dari bapak/ibu pembuat kebijakan NDPE. Didalamnya terdapat NKT atau HCV yang belum terjawab, deforestasi yang telah terjadi yang tidak sesuai antara koordinat yang saya berikan dengan klarifikasi bapak/ibu, ada apa disana? mengenai sungai yang mengering dalam paper tersebut juga tidak ada penjelasan dari bapak/ibu secara kongkrit, berkaitan dengan buruh dan hak pekerja, bapak dan ibu juga meminta waktu lebih untuk mengklarifikasi hal tersebut. Jadi dengan demikian kami memohon maaf bahwa klarifikasi yang bapak dan ibu buat tidak lengkap, tidak berdasar dan tidak jelas. Hal ini disebabkan tidak terdapat korelasi antara klarifikasi bapak/ibu terhadap pertanyaan atau permintaan sanggahan kami.

Saya selaku ketua tim peneliti mempertanyakan untuk bagaimana kebijakan perusahaan

bapak/ibu Dharma Satya Nusantara, hal ini didasari pada tanggal 05-06-2024 saya selaku ketua tim penelitian ini dihubungi oleh kontraktor PT PWP yang melakukan intimidasi kepada saya yang dilakukan atas permintaan head of CSR DSN group area Kalimantan barat dan saya pribadi juga di hubungi oleh ormas atas permintaan head of CSR DSN group area Kalimantan barat. Dan teman sejawat saya juga dihubungi oleh kontraktor dengan niat intimidatif atas permintaan head of CSR DSN group area Kalimantan barat. Kami meminta klarifikasi atas komunikasi illegal dan intimidasi yang kami terima dari pegawai bapak/ibu.

Kami juga meminta bapak/ibu bersedia untuk bekerja sama untuk penelitian kami ini agar kami dapat berimbang memberikan penelitian yang seharusnya.

Jika bapak/ibu ada hal yang merasa perlu disampaikan secara langsung silahkan datang ke alamat yang tertera pada surat ini dengan terlebih dahulu memberikan konfirmasi untuk waktu maupun jadwalnya.

Paper atau jurnal tersebut akan terbit pada tanggal 25 desember 2024 dengan batas revisi 05 agustus 2024. Kami berharap bapak/ibu dapat memaksimalkan hak klarifikasi yang kami berikan.

Demikian Surat ini saya buat untuk dapat diteruskan oleh Saudara Firdaus Pajar SH sebagai perwakilan saya.

Salam Hormat



Yesaya Willy S.T, M.M, M.Ikom
Ketua Tim Peneliti Studi